
MUNlclplO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNIC IPAL 

===========ATA N.o 24/2022========== 

------ REUNIA-O ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE GOLEGÃ REALIZADA NO DIA 7 DE OUTUBRO 

DE lOll: ----------------------------------------------------------------------

---------- Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, com a presença do Excelentíssimo 

Presidente da Câmara, António Carlos da Costa Camilo que presidiu e dos Senhores Vereadores 

Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque, Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa, Vice

Presidente da Câmara, António Francisco Oliveira Pires Cardoso e Maria Manuela Barreiros 

Nunes Serrão de Faria Veiga. --------------------------------------------------------------------------------

---------- Estiveram presentes o Senhor Chefe da Divisão de Obras, Urbanismo e Ambiente, 

Acácio Galrinho Nunes, a Senhora Chefe da Divisão de Administração e Finanças, Ana Catarina 

Ferreira Cristino, a Senhora Chefe da Divisão Municipal de Educação, Saúde e Bem-Estar, 

Maria Aurélia Rosa Ribeiro da Costa Ferreira, a Técnica Superior, Tatiana Sofia Crespo da Silva 

Iria e o Chefe de Gabinete, Pedro José Rodrigues Ramalheira de Azevedo a fim de prestarem 

quaisquer esclarecimentos. -----------------------------------------------------------------------------------

---------- A reunião foi secretariada e ata redigida pela Assistente Técnica, Isabel Maria da 

Conceição Centeio Gameiro. ---------------------------------------------------------------------------------

----------- Abertura oficial da reunião: ------------------------------------------------

---------- Às dez horas e dez minutos, verificando-se a existência de quórum o Excelentíssimo 

Presidente da Câmara, depois de cumprimentar todos os presentes, deu início à reunião com a 

seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------

------ I'onto tJm ------------------------------------------------------------------

------- Gabinete da Presidência: ------------------------------------------
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------- 1.1 - Contrato de comodato celebrado entre Maria Tereza Vieira Rodrigues Trancas e o 

Município do Golegã no âmbito do realojamento temporário - Tomada de conhecimento ---------

-------- Ponto Dois --------------------------------------------------------

--- Divisão de Administração e Finanças: 

--- 2.1 - Pedido de pagamento em prestações da dívida de renda de habitação social ---------

----- 2.2 - Procedimento por concurso público - Empreitada de obras públicas "Reabilitação 

da EB 2,3 Golegã Blocos A e B" ----------------------------------------------------------------------------

---------- Aprovação da minuta de adenda ao contrato n. o 24/2022 -------------------------------------

---------- 2.3 - Empreitada de obras públicas" Execução do Sistema Público de Drenagem de 

Águas Pluviais, Casal Centeio, Azinhaga" ----------------------------------------------------------------

---------- Aprovação do projeto de execução ---------------------------------------------------------------

------ 2.4 - Procedimento por concurso público- alínea a) do artigo 19.0 do Código dos Contra-

tos Públicos - Empreitada de obras públicas "Execução de Sistema de Drenagem de Águas Plu-

viais, Casal Centeio, Azinhaga" --------------.-------------------------.-.... -------••. ---... --------

------ 2.5 - Associação Feira Nacional do Cavalo -----------------------------------------------------

---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à licença para realização do XIV CI-

A T de Outono 2022 -------------------------------------------------------------------------------------------

-------- Pon to Três --------------------------------------------------------------------------

------ Divisão de Obras, Urbanismo e Ambiente: -------------------------------------

--------- 3.1 - Pedido de pagamento de dívida de água em prestações: --------------------------------

------- 3.1.1 - Código 9843081 área 1 05/28500 ---------------------------------------------------------

----- 3.1.2 - Código 2146/área 10811 000 ----------------------------------------------.---------------

--- 3.2 - Proposta de Edital FNC 2022 -.-----------------------------.--.----------------------------

----- 3.3 - Rua Timor Lorosae ---------------------------------------------------------------------------

---------- Retirada de estacionamento proibido ------------------------------------------------------------

-------- 3.4 - Pedido de emissão de declaração em como a Câmara Municipal não tem interesse 

na aquisição de terreno sito na Rua Manuel Amora Barreto ------------------------------------------~-
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-------- 3.5 - Rancho Folclórico Os Campinos da Azinhaga / Apresentação do grupo -------------

---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à licença especial de ruido -------------

------- 3.6 - Associação Feira Nacional do Cavalo / XlV CIA T de Outono 2022 ------------------

---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à licença especial de ruído ------------

---- Ponto Quatro 

--------- Divisão de Ação Social e Habitação: --------------

------ 4.1 - Candidatura ao Incentivo à Natalidade -----------------------------------------------------

---------- Processo NAT 22/2022 -----------------------------------------------------------------------------

------ Ponto Cinco ---------------------------------------------------------------

------ Divisão do Turismo, Cultura e Desporto: ------------------------------------

------- 5.1 - Associação Humanitària dos Bombeiros Voluntàrios da Golegã -----------------------

---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à utilização do Estádio Municipal ----

---- 5.2 - Bike Whells Team e Núcleo Sporting Clube Portugal Golegã -----------------------

---------- Pedido de apoio financeiro e logístico para a realização do XTerra Trail Run Mato de 

Miranda ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- 5.3 - Sociedade Columbófila Goleganense / Distribuição de Prémios 2022 ----------------

---------- Pedido de apoio financeiro -------------------------------------------------------------------------

------- 5.4 - Clube de Ténis da Golegã / XXIII Open da Golegã / Feira Nacional do Cavalo -----

---------- Pedido de apoio financeiro e logístico ------------------------------------------------------------

------ 5.5 - Azinhaga Atlético Clube ---------------------------------------------------------------------

---------- Pedido de apoio financeiro -----------------------------------------------------------------------

--- Ponto Seis 

------ 6.1 - Aprovação de deliberações em minuta ----------------------------------------------------

--------- Periodo antes da ordem do dia: --------------------------------------

------ APROVAÇÃO DA ATA: -----------------------------------------------

---------- O Excelentíssimo Presidente da Câmara solicitou a dispensa da leitura da ata número 23 

~ c: ~"'''''' 
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referente à reunião pública ordinária da Câmara Municipal da Golegã realizada no dia 23 de 

setembro de 2022, uma vez que a mesma tinha sido enviada, digitalmente a todos os membros do 

Executivo Municipal, tendo sido aprovada, por unanimidade. ------------------------------------------

---------- Disponibilidade de Tesouraria: -----------------------------------------------------------------

---------- A Câmara tomou conhecimento do balancete de Tesouraria relativo ao último dia útil, o 

qual acusa um saldo de disponibilidades no valor de 579 073, l8€ (Quinhentos e sessenta e nove 

mil e setenta e três euros e dezoito cêntimos; -------------------------------------------------------------

---------- Operações Orçamentais - 539 780,04€ (Quinhentos e trinta e nove mil setecentos e 

oitenta euros e quatro cêntimos); ----------------------------------------------------------------------------

---------- Operações não Orçamentais - 39 293, 14€ (Trinta e nove mil duzentos e noventa e três 

euros e catorze centtmos . -------------------------------------------------------------------------------------' ) 

-------- Montante de pagamentos efetuados entre os dias 23 de setembro de 2022 e 3 de 

outubro de 2022: --------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara tomou conhecimento do montante de pagamentos efetuados entre os dias 23 

de setembro de 2022 e 3 de outubro de 2022: -------------------------------------------------------------

---------- Operações Orçamentais - 42 059,54€ (Quarenta e dois mil e cinquenta e nove euros e 

cinquenta e quatro cêntimos); -------------------------------------------------------------------------------

---------- Operações de Tesouraria - 310,50 € (Trezentos e dez euros e cinquenta cêntimos). ------

-------- Período de intervenção dos membros do Executivo Municipal: ----------------------

---------- O Excelentíssimo Presidente da Câmara deu a palavra aos Senhores Vereadores para 

tratamento de assuntos gerais da autarquia: ---------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque perguntou se 

já havia mais algumas informações sobre a questão do novo aeroporto, tendo o Excelentíssimo 

Presidente da Câmara respondido que lhe foi transmitido na reunião da CIML T que só em agosto 

de 2022 o Governo teve acesso ao projeto.-----------------------------------------------------------------

---------- O Excelentíssimo Presidente da Câmara referiu que, nessa mesma reunião, tinham sido 

solicitadas sugestões para os municípios pouparem energia elétrica e diminuir o consumo de gás, 
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o qual irá sofrer para as autarquias um aumento de 1400% e deu conhecimento que sugeriu, 

como a Golegã se encontra numa extremidade da área da CIML T, que se tentasse tomar medidas 

conjuntas e mais ou menos idênticas com os municípios de Torres Noves, Vila Nova da 

Barquinha e Entroncamento, como por exemplo em relação à iluminação pública e às piscinas 

municipais. --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Em relação à poupança de energia com a iluminação pública a Senhora Vereadora Ana 

Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque sugeriu que fossem colocados sensores de 

movimento. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque disse tendo o 

Senhor Presidente referido na última Assembleia Municipal que as Juntas de Freguesia vão 

transportar, até ao Centro de Saúde as pessoas com mobilidade reduzida, porque o transfer irá 

continuar a parar na Rua D. João IV devido às dificuldades para ir até ao Centro de Saúde pelo 

que gostavam de saber em que ponto se encontrava essa situação, porque não existia qualquer 

divulgação. ------------------------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Maria Manuela Barreiros Nunes Serrão de Faria Veiga respondeu 

que em respostas às questões que o Centro de Saúde colocou já tinham respondido e que tinham 

tentado melhorar as condições de espera do transfer, ma paragem do Equuspolis, criando um 

abrigo que não existiam. A Senhora Vereadora disse que em resposta ao email enviado pelo 

Centro de Saúde a questionar da paragem do transfer responderam que a mesma há muito não 

existia e que a resposta ao serviço de transfer do Centro de Saúde é a paragem do Equuspolis. 

Nesse email foi também solicitado ao Centro de Saúde que fizesse uma avaliação das 

necessidades de doentes que fosse necessário transportar das freguesias, visto não existir Centro 

de Saúde nem na Azinhaga, nem no Pombalinho, estando à espera de resposta. Disse também 

que, caso fosse necessário a Câmara faria o transporte dos doentes da porta de casa ao do Centro 

de Saúde, porque com o serviço de transfer não se consegue transportar as pessoas que têm 

maiores problemas de mobilidade. --------------------------------------------------------------------------

-%~ 
lJ2 . Y 
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---------- O Excelentíssimo Presidente da Câmara referiu que era, precisamente o que tinha dito 

na última Assembleia Municipal, que as pessoas com dificuldades de mobilidade, quando 

necessitassem de ir ao Centro de Saúde, deveriam inscrever-se na sua junta de freguesia, ficando 

o problema ultrapassado. ------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque disse que 

estavam satisfeitos com a paragem do tranfer colocada no Equuspolis e, sugeriu que fosse 

colocada uma igual, junto às piscinas já que a que lá se encontra está muito degradada, tendo a 

a Senhora Vereadora Maria Manuela Barreiros Nunes Serrão de Faria Veiga respondido que 

estão a equacionar recuperá-Ia, porque é muito engraçada. --------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque disse que se 

encontram duas viaturas abandonadas, uma no estacionamento do EquuspoIis e outro que não 

tem matrícula, na Rua dos Castelões. ----------------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque referiu a 

preocupação que têm por causa das técnicas da EMI C e que o ideal teria sido não se ficar com 

aquele vazio, porque é um projeto muito interessante para a comunidade escolar e queriam saber 

se já existia uma solução, tendo a Senhora Chefe da Divisão Municipal de Educação, Saúde e 

Bem-Estar, Maria Aurélia Rosa Ribeiro da Costa Ferreira, devidamente autorizada, respondido 

que a situação já tinha sido conversada com os técnicos da CIML T e que as nossas técnicas 

podiam aceitar preencher esse serviço e que deixar de fazer algum serviço administrativo, para 

trabalhar nas suas áreas de formação e que, a partir da próxima semana, já estarão no terreno.----

---------- O Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal da Golegã deu conhecimento da 

realização de vários acontecimentos / atividades: --------------------------------------------------------

---------- Dia 23 de setembro de 2022 - Reunião com o Diretor Executivo da Fundação do 

Desporto, Dr. Paulo Marcolino; ----------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 24 de setembro de 2022 - Realização da Festa de Campo, com a atribuição de duas 

lembranças, urna ao Sr. José Tinoca e outra à Ganadaria Isidro dos Reis e realização de teatro de 
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rua "Somente Teatro Só" que decorreu na Golegã, integrando a programação em rede da Lezíria 

do Tejo; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 26 de setembro de 2022 - Visita do Sr. Secretário de Estado da Juventude e do Des

porto, ao Centro de Alto Rendimento - Hippos. O Executivo Municipal recebeu o Dr. João Paulo 

Correia, bem como o Presidente da Federação Equestre Portuguesa, Dr. Bruno Rente; ------------

Serviu a visita para informar e solicitar a intervenção da tutela quanto à necessidade de investi

mentos urgentes naquela infraestrutura por parte do Estado Português, no sentido da adequada 

preparação das equipas e seleções nacionais das modalidades equestres, incluindo a preparação 

das seleções nacionais para os Jogos Olímpicos de Paris 2024, numa estrutura que não tem con

dições para uma adequada preparação em alta competição; --------------------------------------------

Nesse sentido, foi evidente a necessidade da construção de um picadeiro coberto e iluminação 

das pistas, que permita a realização de treinos e competições em dias de chuva, ou durante o 

período noturno, bem como a atualização do sistema de irrigação de pisos dos picadeiros; -------

---------- Dia 26 de setembro de 2022 - Realização de sessão ordinária da Assembleia Municipal 

com a presença de todo o Executivo Municipal; ----------------------------------------------------------

---------- Dia 29 de setembro de 2022 - Reunião da CIML T e da RSTJ (30 de setembro); ---------

---------- Dia 30 de setembro de 2022 - Concerto com Rita Redshoes na Azinhaga, espetáculo 

inédito no Concelho da Golegã, inserido na Programação em Rede da Lezíria do Tejo, 

promovido pela C.I.M.L.T. com o apoio do Município da Golegã, projeto financiado pelo 

Alentejo 2020, Portugal 2020 e U.E, e integrado na Semana Europeia do Desporto, comemorou

se o Dia Europeu do Desporto na Escola com a atividade principal "Caminhada Escolar" onde 

foram incluídas inúmeras atividades desportivas e, também jogos tradicionais, destinados aos 

alunos, pais e encarregados de educação.------------------------------------------------------------------

---------- A partir do dia I de outubro de 2022 estão abertas as inscrições para as Bolsas de 

Estudo e de Mérito do Ensino Superior atribuídas pelo Município da Golegã, podendo as 

inscrições ser feitas até dia 20 de outubro de 2022, no edificio Equuspolis e realização do XIV 
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Concurso Internacional de Atrelagem de Tradição organização da Associação Portuguesa de 

Atrelagem, da Feira Nacional do Cavalo e da Câmara Municipal da Golegã; -----------------------

---------- Dia 2 de outubro de 2022 - Inauguração da exposição de José Saramago, na Azinhaga; 

---------- Dia 4 de outubro de 2022 - Lançamento Fotobiografia José Relvas - autoria de José 

Raimundo Noras, na Casa-Estúdio Carlos Relvas - apresentação pelo Dr. Nuno Prates (Diretor 

da Casa dos Patudos); ----------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 5 de outubro de 2022 - Celebração dos 50 anos do Rancho Folclórico Golegã (adia

da tinha sido por causa do Covid 19), instituição que dignifica o Concelho da Golegã, preservan

do as tradições da nossa comunidade; ----------------------------------------------------------------------

---------- Dia 7 de outubro de 2022 - Realização de várias reuniões com o objetivo de preparar as 

GOP-2023. Reuniões com os serviços e juntas de freguesia do Concelho da Golegã, bem como 

com o Agrupamento Vertical da Escola da Golegã, Azinhaga e Pombalinho e-----------------------

--------- Dia 11 de outubro de 2022 - Realização do Conselho Municipal da Juventude.-----------

--------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara disse que trazia um tema que, infelizmente tinha 

que trazer, apesar de não gostar de fazer política dessa forma, mas de facto depois do que se 

assistiu na última sessão da Assembleia Municipal e, face à publicação na página Concelhia - PS 

Golegã nas redes sociais, no último dia 28, na qual foi difamado e na qual os senhores do PS 

mentiram e, considerando que os senhores deputados do PS estão em representação do PS, não 

era possível dissociar essa ligação, havendo algumas questões que gostava de colocar aos 

Senhores Vereadores, nomeadamente as seguintes: ------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara quis saber se os senhores Vereadores se reviam 

naquilo que foi publicado no dia 28 de setembro na página Concelhia-PS Golegã e que saberiam, 

com certeza a que publicação se estava a referir.-----------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque respondeu 

que com era evidente se estavam em representação do Partido Socialista, que não se podiam 

dissociar da publicação, que consideravam que não é o Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa o 

visado, mas sim o Vice-Presidente da Câmara Municipal da Golegã, no exercício do seu cargo e 
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das suas funções, que não consideram que haja qualquer difamação ou qualquer injúria à sua 

pessoa, consideram que estão perante uma situação de cumprimento ou não da legalidade e que 

como se devem recordar ela própria nessa reunião de Câmara, com toda a naturalidade lhe tinha 

perguntado "Não estás a dar aulas desde o início do mandato? "e que era uma situação que não 

lhe levantava dúvidas, absolutamente nenhumas, e que se o Senhor Vice-Presidente queria uma 

resposta de resposta sim ou não, que sim reviam-se na publicação, porque não a consideram de 

algum modo inJuriosa. --------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vereador António Francisco Oliveira Pires Cardoso disse que não estavam à 

procura da pessoa, que era no âmbito do Vice-Presidente da Câmara Municipal da Golegã. ------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara quis saber se algum dos Senhores Vereadores 

gestor ou administrador da Página Concelhia -PS Golegã. -------------------------------------------

------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque respondeu 

que não e o Senhor Vice-Presidente da Câmara disse que a terceira questão que tinha para lhes 

colocar, face à última resposta de que nenhum dos Senhores Vereadores tinha efetuado a 

publicação na referida página, deixava de fazer sentido. -----------------------------------------------

-------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara quis saber se a Senhora Vereadora Ana Isabel 

Caixinha tinha escrito parte ou a totalidade do documento que foi apresentado na última 

Assembleia Municipal, pela bancado do Partido Socialista.--------------------------------------------

--------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque respondeu 

que não, mas que conhecia o documento, que tinha passado por si numa reunião da concelhia, 

que tinha sido aprovado na reunião da concelhia, que o documento não tinha sido escrito por si, 

mas que tinha sofrido determinados "lápis azuis" seus. ------------------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara quis saber se a Senhora Vereadora Ana Isabel 

Caixinha aconselhou, juridicamente o grupo parlamentar do Partido Socialista, quanto ao teor do 

documento apresentado, relativamente às disposições legais que dizem que se aplicam à sua 

situação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque respondeu 

que o Partido Socialista foi consultado e o documento discutido no âmbito do grupo da 

Assembleia Municipal na reunião de preparação da Assembleia Municipal e que, como é óbvio 

tinha dado a sua interpretação, que é aquela que consta no documento. ------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara referiu que era uma justificação que tem de ser 

apresentada perante os funcionários que estavam presentes, que tudo o que consta no documento 

era mentira, que os senhores dizem que acumulei funções e rendimentos proibidos por Lei, o que 

não era verdade, que as funções de docência não afastam a exclusividade, ao contrário daquilo 

que a Senhora Vereadora tinha dito e, ao contrário daquilo que foi dito na Assembleia Municipal, 

a disposição que os senhores citam não se aplica à sua situação, e que a alínea é escolhida do 

artigo 7 do Estatuto dos Eleitos Locais é, precisamente a última que podia ser aplicada a esta 

situação, por todas as razões e mais algumas e, portanto, era mentira não sabendo como era 

possível chegarem a essa conclusão, não aguardarem pelas respostas que iriam ser dadas ao 

documento apresentado na Assembleia Municipal e dizerem que ele tinha mentido ao Tribunal 

Constitucional, quando a situação de exercício de funções de docência foi enviada ao Presidente 

do Tribunal Constitucional na mesma altura que as declarações dos vereadores do PS também 

foram apresentadas, que achava triste a forma como o PS faz política, neste momento e que 

queria que soubessem que, a partir daquele dia, tinha deixado de ter qualquer tipo de confiança 

política nos Senhores Vereadores do PS. ------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara disse que aproveitava só para lhes dar a conhecer 

o enquadramento juridico que tinham solicitado ao advogado, e que seria também entregue aos 

deputados da Assembleia Municipal, para tomada de conhecimento.----------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mora Sampaio Caixinha Duque disse que lhe 

parecia ímportante referir que o PS não considera que o Vereador Diogo Rosa não pode exercer 

a atividade de docente, nem podia considerar. A Senhora Vereadora reiterou que, desde o início 

que sabem que o Senhor Vice-Presidente da Câmara está a dar aulas e pode dar aulas, o regime 

dos Eleitos Locaís é a não exclusividade, mas que aquilo entendem é que temos um estatuto que 
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se aplica aos eleitos locais e esse estatuto diz que a pessoa pode acumular funções, pode dar 

aulas ou exercer qualquer outra actividade, não estando a violar nenhuma disposição legal, não 

pode estar em regime de exclusividade, porque entendem que o artigo da Lei das 

Incompatibilidades não se aplica aos eleitos locais. Disse também que para si e para o Senhor 

Vereador António Pires Cardoso era, a partir daqui, um assunto que não ia mais ser discutido, 

que o PS tinha tido a sua posição, o Senhor Vice - Presidente da Câmara teve a posição dele, 

assim como também não escondiam, como não esconderam no documento apresentado, por 

estão nestas funções de boa-fé, que a situação foi comunicada á IOF, que se há-de pronunciar e 

dizer de que lado está a razão e que, quando isso acontecer se estiverem errados serão os 

primeiros, em praça pública, a apresentar as suas desculpas, mas que neste momento estão 

convictos que o Senhor Vice-Presidente da Câmara pode exercer a função de docente, não pode 

é estar em regime de exclusividade e a receber como tal. ---------------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara respondeu que ainda que a disposição legal citada 

pelo PS poderia ser aplicável a quem acumula funções privadas, nunca a quem acumula funções 

públicas de docência, pelo que, caso o artigo 7 do Estatuto dos Eleitos Locais se viesse a aplicar 

nunca seria a alínea b), mas sim a alínea a), porque a acumulação de funções de docência não 

afasta o regime de exclusividade. -------------------------------------------------------------------------

------ Ordem do Dia: ----------------------------------------------------

--------- Ponto Um --------.---------------.----------.---------•••• ---.----

Gabinete da Presidência: -------_._._--
--- 1.1 - Contrato de comodato celebrado entre Maria Tereza Vieira Rodrigues 

Trancas e o Município do Golegã no âmbito do realojamento temporário - Tomada de 

conhecimento: --------.-•• ----------------------.-.---------••• -----.-----

---------- Foi presente á Câmara o contrato de comodato celebrado entre Maria Tereza Vieira 

Rodrigues Trancas e o Município do Oolegã no âmbito do realojamento temporário. ------.-------

---------- A Senhora Vereadora Maria Manue1a Barreiros Nunes Serrão de Faria Veiga disse que 

com o contrato de comodato foram cedidos á Câmara Municipal da Oolegã quatro apartamentos, 
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por um periodo de dois anos para serem usados para albergar refugiados e que esses 

apartamentos precisavam de algumas obras cujo orçamento tem um valor um bocadinho elevado. 

Disse também que este contrato permite ir buscar verbas ao IRU para fazer face as estas despesas 

não penalizando os inquilinos. -------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara tomou conhecimento do contrato de comodato celebrado entre Maria Tereza 

Vieira Rodrigues Trancas e o Município do Golegã no âmbito do realojamento temporário. ------

------- Ponto Dois ---------------------------------------------------------------

-------- Divisão de Administração e Finanças: --------------------------------------------

------- 2.1 - Pedido de pagamento em prestações da dívida de renda de habitação social: --

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 3510, datada de 22 de setembro de 2022, sobre 

o pedido de pagamento em prestações da dívida de renda de habitação social. ---------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da 

informação em apreço, autorizar o pagamento do montante de 617,64€ de rendas em atraso 

referentes a uma habitação social na Golegã, em nove prestações mensais e sucessivas, sendo as 

oito primeiras no valor de 70,00€ cada e a nona no valor de 57,64€, devendo a primeira 

prestação ser liquidada, até ao dia 31 de outubro de 2022 e a última até ao dia 30 de junho de 

2023. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- 2.2 - Procedimento por concurso público - Empreitada de obras públicas 

"Reabilitação da EB 2,3 Golegã Blocos A e B" --------------------------------------------

------- Aprovação da minuta de adenda ao contrato n.O 24/2022: ---------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação.o 12584, datada de 2 de outubro de 2022, sobre a 

aprovação da minuta de adenda ao contrato n. ° 24/2022 referente ao procedimento por concurso 

público da empreitada de obras públicas "Reabilitação da EB 2,3 Golegã Blocos A e B". --------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da 

informação em apreço, aprovar a minuta da adenda ao contrato n.o 24/2022 da empreitada de 

obras públicas para "Reabilitação da EB 2,3 da Golegã Blocos A e B". -----------------------

-------- 2.3 - Empreitada de obras públicas" Execução do Sistema Público de Drenagem de 
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Águas Pluviais, Casal Centeio, Azinhaga" ------------------------------------

--- Aprovação do projeto de execução: ---------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.O 12585, datada de 2 de outubro de 2022, sobre 

a aprovação do projeto de execução referente à empreitada de obras públicas "Execução do 

Sistema Público de Drenagem de Águas Pluviais, Casal Centeio, Azinhaga". ----------------------

--------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da informação 

em apreço, aprovar o projeto de execução da empreitada de obras públicas "Execução do 

Sistema Público de Drenagem de Águas Pluviais, Casal Centeio, Azinhaga".----------------------

------- 2.4 - Procedimento por concurso público- alínea a) do artigo 19.0 do Código dos 

Contratos Públicos - Empreitada de obras públicas "Execução de Sistema de Drenagem de 

Águas Pluviais, Casal Centeio, Azinhaga": -----------------------------------

--------- Foi presente à Câmara a informação n.o 12586, datada de 2 de outubro de 2022, sobre a 

aprovação do procedimento por concurso público - alínea b) do artigo 19.0 do Código dos Con

tratos Públicos - Empreitada de Obras Públicas "Execução de Sistema de drenagem de Águas 

Pluviais, Casal Centeio, Azinhaga". ------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da 

informação em apreço, aprovar o procedimento por concurso público - alínea b) do artigo 19.0 do 

Código dos Contratos Públicos - Empreitada de Obras Públicas - "Execução de Sistema de 

drenagem de Águas Pluviais, Casal Centeio, Azinhaga", bem como as peças do procedimento, o 

caderno de encargos, o programa de procedimento e o preço base do procedimento no montante 

de 256 050, 15€. -----------------------------------------------------------------------------------------------

--------- Mais deliberou a Câmara, por unanimidade, aprovar o júri do procedimento, com a se

guinte constituição: Presidente do Júri do Procedimento, Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa, Vice

Presidente da Câmara Municipal da Golegã, vogais efetivos Acácio Galrinho Nunes, Chefe da 

Divisão Municipal de Obras, Urbanismo e Ambiente da Câmara Municipal da Golegã e Ângela 

Marta Gaspar Amaro, Assistente Técnica da Câmara Municipal da Golegã e como vogais su

plentes Ana Catarina Ferreira Cristino, Chefe da Divisão Municipal de Administração da Câma-
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ra Municipal da Golegã e Rita Isabel da Conceição Alcobia, Assistente Técnica da Câmara Mu-

ni c i pai da Gol egã. ---------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Também a Câmara aprovou, por unanimidade, que o Serviço de Património da Divisão 

Municipal de Administração e Finanças da Câmara Municipal, na pessoa de Paulo Manuel de 

Matos Caixinha, Coordenador Técnico sendo nas suas faltas e impedimentos substituído por Ân

gela Marta Gaspar Amaro, Assistente Técnica em caso de apresentação de uma única proposta, 

como entidade competente da entidade adjudicante pedir esclarecimentos sobre a mesma e sub

meter o projeto da decisão de adjudicação ao órgão competente para a decisão de contratar de 

acordo com o estatuído no número I do artigo 125.° do CCP, bem como o Gestor do Procedi

mento, o Gestor de Contrato, que seja considerado o preço anormalmente baixo quando o preço 

total resultante de uma proposta for 20% ou mais inferior à média das propostas a admitir e que 

seja dispensada a empreitada de obras públicas por lotes.------------------------------------------------
_____ 2.5 _ Associação Feira Nacional do Cavalo _______________________________________ _ 

------ Pedido de isenção das taxas municipais referentes à licença para realização do XIV 

CIA T de Outono 2022: ----------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara o requerimento n.o 7848, datado de 8 de setembro de 2022, a 

solicitar a isenção do pagamento das taxas municipais referentes à emissão da licença para reali

zação do XIV CIAT de Outono 2022. ---------------------------------------------------------------------

----------- Neste momento, o Excelentíssimo Presidente da Câmara, nos termos da alínea b) do n.o 

I do art. ° 69 do Código do Procedimento Administrativo, ausentou-se da reunião, por ser 

Presidente da Associação Feira Nacional do Cavalo, tendo regressado após a votação. ------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade dos membros presentes, isentar a Associação 

Feira Nacional do Cavalo do pagamento das taxas municipais referentes à emissão da licença 

para realização do XIV CIA T de Outono 2022. -----------------------------------------------------------

-------- Ponto Três -------------------------------------------------------------------------------

----- Divisão de Obras, Urbanismo e Ambiente: ------------------------------------

-------- 3.1 - Pedido de pagamento de dívida de água em prestações: --------------------------

Página t 4 de 20 

ReuniRo de 7/1012022 
Ata 2412022 



MUNIC[PIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNICIPAL 

----- 3.1.1 - Código 984308/ área 105/28500: -------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 12056, datada de 21 de setembro de 2022, sobre 

o pedido de pagamento de água em prestações referente ao código 984308/ área 105/28500. -----

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos do disposto no n.o 4 do artigo 45.° do 

Regulamento de Abastecimento de Água do Concelho da Golegã, autorizar o pagamento da 

dívida referente ao código 984308/105/28500, em seis prestações mensais e sucessivas, sendo as 

cinco primeiras no valor de 39,50€ cada e a sexta no valor de 39,51 €, acrescidas do valor de 

juros de mora, devendo a primeira prestação ser liquidada até ao dia 31 de outubro de 2022, e as 

restantes até ao último dia útil dos meses subsequentes e que, mensalmente também deverá ser 

efetuado o pagamento do valor da fatura do respetivo mês. --------------------------------------------

------- 3.1.2 - Código 2146/área 108/1000: ----------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 12092, datada de 21 de setembro de 2022, sobre 

o pedido de pagamento de água em prestações referente ao código 2146/área 108/1000. --------.

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos do disposto no n.o 4 do artigo 45.° do 

Regulamento de Abastecimento de Água do Concelho da Golegã, autorizar o pagamento da 

dívida referente ao código 2146/áreaI08/1000, em cinco prestações mensais e sucessivas, no 

valor de 52,42€ cada, acrescidas do valor de juros de mora, devendo a primeira prestação ser 

liquidada até ao dia 31 de outubro de 2022, e as restantes até ao último dia útil dos meses 

subsequentes e que, mensalmente também deverá ser efetuado o pagamento do valor da fatura do 

respetivo mês.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- 3.2 - Proposta de Edital FNC 2022: -------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 95, datada de 3 de outubro de 2022, sobre a 

proposta de Edital FNC 2022.-------------------------------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque apresentou 

algumas questões sobre as alterações existentes em relação ao ano anterior.-------------------------

---------- O Chefe da Divisão de Obras, Urbanismo e Ambiente, Acácio Galrinho Nunes, 

devidamente autorizado, esclareceu que na Rua José Relvas e na Rua D. João IV só circula quem 
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tiver livre-trânsito e que a Rua de Oliveira terá acesso pela Rua Dr. José Alfredo Campos 

Marreca e saída pela Rua Luís de Camões. Disse também que as alterações mais significativas 

são a nível da circulação das atrelagens que se vão alargar ao espaço do Largo da Feira e não só à 

manga da feira. ------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da 

informação em apreço, aprovar a proposta de edital referente à realização da XL VI Feira 

Nacional do Cavalo / XXIII Feira Internacional do Cavalo Lusitano que realizar-se-á do dia 4 ao 

dia 13 de novembro de 2022, bem como o Plano Rodoviário de Circulação Automóvel e 

Veículos de tração animal. --------------------------------------------------------------------------------

-------- 3.3 - Rua Timor Lorosae -----------------------------------------------------

--- Retirada de estacionamento proibido: ---------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 96, datada de 3 de outubro de 2022, sobre a 

retirada na Rua Timor Lorosae na Golegã dos sinais de estacionamento proibido que se 

encontram nos dois sentidos da referida via. -------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da 

informação em apreço, aprovara retirada na Rua Timor Lorosae na Golegã dos sinais de 

estacionamento·proibido que se encontram nos dois sentidos da referida via. -----------------------

------ 3.4 - Pedido de emissão de declaração em como a Câmara Municipal não tem 

interesse na aquisição de terreno sito na Rua Manuel Amora Barreto: ---------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 94, datada de 29 de setembro de 2022, sobre um 

pedido de emissão de declaração em como a Câmara Municipal da Golegã não tem interesse na 

aquisição de terreno, sito na Rua Manuel Amora Barreto. ----------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, emitir a declaração em como a Câmara 

Municipal da Golegã não tem interesse na aquisição do prédio inscrito na matriz predial urbana 

da freguesia da Golegã com o artigo matricial n.O 1973, sito na Rua Manuel Amora Barreto, 

tendo o referido prédio como condicionante Área de Equipamentos - Reserva. ---------------------

--------- 3.5 - Rancho Folclórico Os Campinos da Azinhaga / Apresentação do grupo --------
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------ Pedido de isenção das taxas municipais referentes à licença especial de ruído: -----

---------- Foi presente à Câmara o pedido do Rancho Folclórico "Os Campinos da Azinhaga" para 

do pagamento das taxas municipais referentes à emissão da licença especial de ruído para 

realização do espetáculo de apresentação do grupo. --------------------------------------------------

--------- A Câmara deliberou, por unanimidade, isentar o Rancho Folclórico "Os Campinos da 

Azinhaga" do pagamento das taxas municipais referentes à emissão da licença especial de ruído 

para realização do espetáculo de apresentação do grupo. -----------------------

------- 3.6 - Associação Feira Nacional do Cavalo 1 XIV CIAT de Outono 2022 -----

-------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à licença especial de ruído: ----

---------- Foi presente à Câmara o requerimento n.O 7849, datado de 8 de setembro de 2022, a 

solicitar a isenção do pagamento das taxas municipais referentes à emissão da licença especial de 

ruído para realização do XIV CIAT de Outono 2022. ---------------------------------------------------

----------- Neste momento, o Excelentíssimo Presidente da Câmara, nos termos da alínea b) do n." 

I do art." 69 do Código do Procedimento Administrativo, ausentou-se da reunião, por ser 

Presidente da Associação Feira Nacional do Cavalo, tendo regressado após a votação. ------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade dos membros presentes, isentar a Associação 

Feira Nacional do Cavalo do pagamento das taxas municipais referentes à emissão da licença 

especial de ruído para realização do XIV CIA T de Outono 2022.--------------------------------------

------ Ponto Quatro ------------------------------------------------------
____ Divisão de Ação Social e Habitação: ___________________________________ _ 

------ 4.1 - Candidatura ao Incentivo à Natalidade --------------------------

--- Processo NAT 2212022: 

---------- Foi presente à Câmara a informação n." 10881, datada de 23 de agosto de 2022, sobre o 

processo NA T 22/2022. -------------------------------------------------------------------------------------

---------- De acordo com o Regulamento Municipal de Incentivo à Natalidade, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, aprovar o pedido de apoio à natalidade referente ao Processo 

NAT22/2022 e atribuir o subsídio de 600,00€, logo após o nascimento. ------------------------------

~~r 
~ 
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--------- Ponto Cinco --------------------------------------------------------

-------- Divisão do Turismo, Cultura e Desporto: --------------------------------------

------- 5.1 - Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários da Golegã ------------

------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à utilização do Estádio Munici-

pal -------------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a infonnação n.o 7790. datada de 7 de setembro de 2022, sobre o 

pedido da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários da Golegã para isenção do paga

mento das taxas municipais referentes à utilização do Estádio Municipal Manuel Galrinho Bento 

para realização das provas fisicas para as EIP do Distrito de Santarém, no dia 26 de setembro de 

2022. --------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, isentar a Associação Humanitária dos Bombei

ros Voluntários da Golegã do pagamento das taxas municipais referentes à utilização do Estádio 

Municipal Manuel Galrinho Bento para realização das provas fisicas para as EIP do Distrito de 

Santarém, no dia 26 de setembro de 2022. ----------------------------------------------------------------

------ 5.2 - Bike WhelIs Team e Núcleo Sporting Clube Portugal Golegã ---------------

------- Pedido de apoio financeiro e logístico para a realização do XTerra Trail Run Mato 

de Miranda: ----------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a infonnação n.o 7817, datada de 8 de setembro de 2022, sobre o 

pedido de apoio financeiro e logístico para a realização do XTerra Trail Run Mato de Miran-

da.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------- Neste momento, o Senhor Vice-Presidente da Câmara, nos tennos da alínea b) do n.O I 

do art. ° 69 do Código do Procedimento Administrativo, ausentou-se da reunião, por ser filho do 

Presidente do Núcleo Sporting Clube Portugal da Golegã. ---------------------------------------------

------ A Câmara deliberou, por unanimidade dos membros presentes, nos tennos e com os 

fundamentos da infonnação em apreço, aprovar e conceder um apoio financeiro no montante de 

2000,00€ ao Núcleo Sporting Clube Portugal Golegã, bem como isentar a referida associação do 
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pagamento das taxas municipais referentes à utilização do Sporthotel no dia 27 de novembro de 

2022 e do restante apoio logístico concedido para a realização do XTerra Trail Run.---------------

------- 5.3 - Sociedade Columbófila Goleganense I Distribuição de Prémios 2022 -----

----- Pedido de apoio financeiro: ----------- ---------

-------- Foi presente à Câmara a informação n.o 8207, datada de 19 de setembro de 2022, sobre 

o pedido de apoio financeiro da Sociedade Columbófila Goleganense para a realização da Distri

buição de Prémios 2022, no dia 8 de outubro de 2022.------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da 

informação em apreço, aprovar e conceder à Sociedade Columbófila Goleganense um apoio 

financeiro no montante de 200,00€ para a realização da Distribuição de Prémios 2022, no dia 8 

de outubro de 2022.--------------------------------------------------------------------------------------------

----- 5.4 - Clube de Ténis da Golegã I XXIII Open da Golegã I Feira Nacional do Cavalo 

---- Pedido de apoio financeiro e logistico: --------------------------------------------------------

--------- Foi presente à Câmara a informação n.o 8208, datada de dezanove de sctembro de 2022, 

sobre o pedido de apoio financeiro do Clube de Ténis da Golegã, bem como da isenção das taxas 

municipais referentes à utilização do Centro de Estágio e do restante apoio logístico solicitado 

para a realização do XXIII Open da Golegã Feira Nacional do Cavalo. -----------------------------

------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com os fundamentos da 

informação em apreço, aprovar e conceder ao Clube de Ténis da Golegã um apoio financeiro no 

montante de 2000,00€, bem como isentar a associação do pagamento das taxas municipais 

referentes à utilização do Centro de Estágio e do restante apoio logístico solicitado para a 

realização do XXIII Open da Golegã Feira Nacional do Cavalo. ---------------------------------------

5.5 - Azinhaga Atlético Clube -----

----- Pedido de apoio financeiro: -------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 8251, datada de vinte de setembro de 2022, 

sobre o pedido de apoio financeiro do ao Azinhaga Atlético Clube um apoio financeiro para a 
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inscrição de agentes desportivos na Liga de Futebol !NATEL 2022/2023, aquisição, substituição 

e reposição de equipamentos desportivos e inspeção médica. ------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade. aprovar e conceder ao Azinhaga Atlético Clube 

um apoio financeiro no montante de 1500,00€ para a inscrição de agentes desportivos na Liga de 

Futebol !NA TEL 2022/2023, aquisição, substituição e reposição de equipamentos desportivos e 

inspeção médica. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto Seis ---------------------------------------------------------------------------------

------- 6.1 - Aprovação de deliberações em minuta: ----------------------------------

---------- Nos termos do n.O 3 do art.O 57.° da Lei n° 75/2013, de 12 de setembro, foi deliberado, 

por unanimidade, para que produza, efeitos imediatos, aprovar as deliberações constantes nos 

pontos 1.1,2.1,2.2,2.3,2.4,2.5,3.1.1,3.1.2,3.2,3.3,3.4,3.5,3.6, 4.1, 5.1, 5.2, 5.3, 5.4 e 5.5.--

------- Encerramento da reunião: --------------------------------------------------------

---------- E não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Excelentíssimo Presidente da Câmara 

encerrada a reunião, quando eram onze horas e dez minutos mandando que se lavrasse a presente 

ata que vai ser assinada por si e que eu Isabel Maria da Conceição Centeio Gameiro, escrevi e 

subscrevo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

o Presidente da Câmara Municipal 

(António Carlos da Costa Camilo) 

A Secretária da Reunião 

(Isabel Gameiro) 
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